

# サービス管理責任者より

新年度が新体制でスタートして約6か月、それぞれのグループのカラーも出て落ち着いてきたところで、グループ間の交流が活発になってきました。休み時間に行き来するほか、グループ対抗で風船バレーの対戦をしたり、流しそうめんや音楽活動と一緒に行うなど2つのグループが合同で活動をすることも増え、違うグループ同士の利用者さん、支援員が声を掛け合い、触れ合うことで眠そうにされていたのに、目がパチリと開く方、自然と笑みがこぼれる方など、普段とは違った表情が見られています。

先日は足立あかしあ園の方達ともお互いに訪問し合い、一緒に食事をして過ごしました。久しぶりの再会を楽しんだり、はじめましてのご挨拶をしたり、みなさんとも嬉しそうにされていました。グループの垣根や施設の垣根を取り払い、同じ時間を共有することで交流の輪をどんどん広げていきたいと思います。

また、利用者さんと支援員だけでなくご家族の方や地域の方々にも綾瀬あかしあ園を知っていただき、楽しんでいただきながら交流を深められたらと思い、10月4日(日)に「Flesh ふれあいフェス～出会いひろがるあいのわマルシェ～」と題して地域交流会を開催します。当日はオリジナルのラーメンの販売や、移動販売車が来て、おいしい食べ物もたくさん販売され、利用者さんが作った製品を販売したり、実際に取り組んでいたる創作の体験コーナーもあります。お時間のある方はぜひお越しいただき、交流を深めさせていただければと思います。

春日

## 新人紹介



### 守屋 香菜子



今年度4月から綾瀬あかしあ園Cグループに配属になりました、守屋香菜子と申します。毎日利用者の皆さんとお話をすることができ、とても楽しい日々を送させていただいています。これからも利用者の方々や保護者の皆さんと沢山お話をしたいです。

未熟な点が多くあるかと思うますが、頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

### 斎藤 久美子



今年度7月から綾瀬あかしあ園で働く事になりました、斎藤久美子と申します。

現在はCグループの支援員として働かせて頂いています。福祉の仕事に携わるのは初めての事なので、日々皆様からご指導を頂き、毎日多くの事を学びながら働いています。利用者の皆様から沢山の笑顔を頂いており、頑張れる元気に繋がっています。今後とも宜しくお願いします。

### 鈴木 利恵子



はじめまして。鈴木利恵子です。こういうお仕事ははじめてなので、失敗ばかりしてしまうと思うのですが、一生懸命やっていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

### 松井 敏哉



今年度6月からAグループの支援員として働かせて顶いています。以前にも別の場所で支援員として働いていました。まだまだ至らない点もありますが、精いっぱいやらせていただきますので、よろしくお願いします。

平成27年度

第2号

綾瀬あかしあ園 足立区綾瀬7-2-5 Tel03-5682-7272

2015年9月25日発行



あいのわ福祉会



# Ayase River Times

みんなで「ほっこり、いっしょに、いきいきと」  
～安心・信頼を大切に 共に考え・学び、お互いの自己実現を目指します～

## 7月24日「夏祭り」



今年度が始まり早6ヶ月が経ちました。地区割りがあり利用者の方も不安があったと思いますが、皆さん笑顔で元気に通所されています。

今回は、7月24日に行った「夏祭り」の様子を紹介します。準備期間では、各グループで看板や装飾を作成し、どのグループも素敵なものが出来あがりました。

当日は、盆踊りの音楽に合わせ、ピロティーで太鼓を叩く方や、焼きそばやお好み焼きを美味しそうに食べている方など、皆さん思い思いに楽しんでいました。また、お隣の綾瀬ひまわり園の方にパン販売をしていただきましたが、好評につき予想以上に早く完売しました。

利用者の方、支援員共笑顔が絶えず、とても良いイベントになりました。ご協力いただいた地域の皆様・ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



# Aグループ

今回のAグループは、半年が経ち、どんな作業や活動を行っていて、どんな様子なのか、より詳しくご紹介したいと思います♪

私たちが日々取り組んでいる作業の一つに“ハンガーの組み立て作業”があります。スポンジのシール貼り作業から部品のはめ込み作業まで、様々な工程があるのですが、実は、4月当初は月に2000個の出来高だったのが、この6ヶ月でなんと！！10,000個の出来高まで、個数を上げたのです！！

また、おしほり作業も、私たちのグループには欠かせない作業の一つです♪

その他にも、付録の封入作業やDM作業、後期は園内での作業も入ってくる為、大忙しのAグループです(>\_<)ですが…作業だけではなく、体の取り組みとして、DVD体操や個別のメニューを行ったり、余暇活動として、季節に応じたレクリエーションも実施したりと、みなさんにとっての楽しみな活動も取り入れながら、作業以外でも、様々な経験が出来る、そんなグループ活動を目指していきたいと思います(^^)/



# Bグループ

新しい体制でのスタートから半年ほど経ち、Bグループの皆さんも新しい環境に慣れてきて、毎日笑顔がみられています。Bグループは自主生産品の作成にも取り掛かりました。クラフトテープを使って、小物を入れるカゴやコースターを作っています。色を選んでもらうことや編み込む作業等と一緒に取り組み、1つ1つオリジナルの商品が出来上がっています。地域のお祭りに出店していくますので、是非ご覧下さい。

創作活動も、園の夏祭り行事の時に1階フロアの装飾を手掛けて皆様から好評でグループの皆さんも喜んでいました。これからは秋の装飾でフロアを飾って行きたいと思います！



# Cグループ

Cグループでは、毎月季節に応じた活動を行なっています。

今回は夏ということで、涼を感じられる活動を多く取り入れました。また、外出活動の一環でギャラクシティ外出や足立あかしあ園との合同散歩活動も行ないました。一部ですが、写真でご紹介したいと思います♪園内でも階段踊り場に写真を掲示していますので、園にお越しの際は是非ご覧ください(\*'エ`\*)



# Dグループ

Dグループでは、8月11日(火)夏休みの前日、午後の活動でかき氷を行いました。電動式の手で持て出来るかき氷機を使い、一人々自分の分の氷を削り、好きなシロップを選んでもらいました。氷を削りながら、削った氷が手につくと、驚いた表情をしたり、電動式のかき氷機の振動を楽しんだりしながら仕上げていき、試食の時は、氷の冷たさに驚く場面もありましたが、好きなシロップを選んでもらっていたので、皆さんペロリと平らげてしまいました。

また、8月18日(火)にはスイカ割を行い、皆さん目隠しをして支援員とペアになり、『右右、左、前前』と皆に誘導してもらいながら、おもいっきりスイカを叩きましたが、空振りだったり、当たっても割れなかったりと、割る事は出来ませんでしたが、試食の時は満面の笑みを浮かべて完食していました。

今後も季節にあった活動を取り入れていければと考えています。

